



Séjour en Malaisie : Découverte de Kuala Lumpur en liberté



7 NUITS À KUALA LUMPUR

Découvrez Kuala Lumpur, la capitale malaisienne. Une destination tropicale qui attire de plus en plus et elle a de quoi ! Entre gratte-ciel vertigineux, grottes et temples typiques, monuments et quartiers culturels, cette ville dépayse chaque touriste et permet de s'offrir des vacances uniques !

Kuala Lumpur est située en Malaisie, entre la Thaïlande et Singapour. Cette ville offre une multitude de possibilités pour des vacances réussies. En tant que capitale tropicale, elle reste une destination chaude tout au long de l'année. La ville est parsemée de plus de 200 buildings, dont les célèbres tours Petronas, de quartiers culturels riches et uniques comme Little India ou Chinatown, mais aussi de superbes mosquées, de rues commerciales comme Jalan Bukit Bintang et d'un aquarium splendide. Pour le côté nature, la ville offre aussi une multitude de grottes et de temples surprenants au nord de la ville qui ne vous laisseront pas de marbre. Pour se déplacer, entre métro, bus, monorail ou train, vous avez le choix. Les transports en commun sont très simples et bien pratiques pour se déplacer en ville. Cela dit, visiter à pied est un excellent moyen de découvrir la ville dans tous les recoins. Côté culinaire, les food markets vous raviront et sont souvent les meilleures adresses gastronomiques. Toute la nuit, les marchés sont ouverts et accessibles : idéal pour goûter toutes les spécialités malaisiennes ! Si vous êtes hébergés dans les quartiers Little India et Chinatown, vous avez une multitude de bars, de restaurants et de marchés disponibles.

Les incontournables à découvrir sur place :

- Découverte d'une colonie de lucioles
- Les caves de Batu
- Parc d'attraction Sunway Lagoon
- Visite du circuit moto de Sepang
- Les tours Petronas
- Visiter le quartier de Little India
- Le jardin des orchidées
- Aquaria KLCC
- Jalan Bukit Bintang

* Nous pouvons organiser une multitude d'activités sur place. Nos Airvoyagistes seront ravis de vous conseiller.

Le saviez-vous ?

Les tours Petronas étaient encore les plus hautes du monde jusqu'en 2004, avec 452 mètres et 88 étages, record battu ensuite par la tour Burj Khalifa à Dubaï.



CAPITALE

Kuala Lumpur

LANGUE OFFICIELLE

Malais



MONNAIE

Ringgit

FUSEAU HORAIRE

4 heures de plus

CLIMAT

La péninsule malaise possède un climat équatorial marqué par la chaleur et l'humidité constantes. Le pays connaît 2 périodes de mousson. Les moussons sont des vents tropicaux réguliers qui soufflent alternativement pendant six mois de la mer vers la terre (mousson d'été, humide) et de la terre vers la mer (mousson d'hiver, sèche). Les périodes les plus favorables sont en été (mai-novembre), pour la côte Est et en hiver (décembre-avril), les îles de la côte Ouest (Pangkor et Langkawi).

